



La parole de Yûsuf ibn 'Abdillah ibn Salâm (qu'Allah l'agrée, lui et son père) : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) m'a lui-même nommé Yûsuf et m'a assis dans son giron. »

Yûsuf ibn 'Abdillah ibn Salâm (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) m'a lui-même nommé Yûsuf et m'a assis dans son giron. »

[Authentique] [Rapporté par Aḥmad]

Dans ce hadith, Yûsuf ibn 'Abdillah ibn Salâm (qu'Allah l'agrée, lui et son père) informe du fait que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) est celui qui l'a nommé Yûsuf et qu'il l'a assis dans son giron. Cela montre le bon comportement du Prophète (sur lui la paix et le salut), la modestie et la miséricorde qu'il avait à l'égard des petits.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/10972>

